Erschließungsstraße im Bereich des Bebauungsplans "Kesselrain V"

In diesem Gebiet bereits vorhandene Namen:

- Nikolaus-Lenau-Straße
- Adam-Müller-Guttenbrunn-Straße
- Adalbert-Stifter-Straße
- Petristraße
- Wolfsklingenweg
- Eichendorfweg

Namensvorschläge:

"Hermann-Schwab-Ring"

Hermann Schwab hat in der Nachkriegszeit den Kesselrain als erstes Baugebiet initiiert und somit einen starken Bezug zu diesem Gebiet. Anlässlich seines 100. Geburtsjahres im Jahr 2017 und des ringförmigen Verlaufes der Straße, ist es denkbar, der Erschließungsstraße den Namen Hermann-Schwab-Ring zu geben.

"Wöhrle-Ring"

Die Firma Wöhrle wurde 1927 von Paul Wöhrle gegründet und ist ein Winnender Familienunternehmen, das mittlerweile in der vierten Generation betrieben wird. Das Firmengelände befand sich von 1935 bis Ende 2017 auf dem nun neu zu erschließenden Baugebiet "Kesselrain V". Aus diesem Grund ist es denkbar, der Erschließungsstraße den Namen Wöhrle-Ring zu geben.